

NOVIEMBRE 2017

PRESURA²¹



LA REVISTA PARA LA REPOBLACIÓN DE LA ESPAÑA VACÍA

UNA ESPAÑA LLENA DE POSIBILIDADES

En muchas ocasiones surgen de la sociedad civil iniciativas magníficas, y ésta es una de esas iniciativas y una de esas ocasiones. Quiero felicitaros por ello. En primer lugar, a los organizadores de PRESURA 2017, Primera Feria Nacional para la Repoblación de la España Vacía y, desde luego, a todas las empresas y emprendedores que van a participar en ella.

La tarea que promovéis es necesaria y útil. Se trata de frenar la despoblación de la España rural como debe hacerse: dinamizando la economía, dando impulso a sus muchas potencialidades y creando empresas, empleo y riqueza en diferentes sectores. Queréis, en suma, que vuestros pueblos se llenen de vida, y que los juegos de los niños resuenen en vuestras calles. Y que esto ocurra porque la gente, en el ejercicio de su libertad personal, elija que es así como prefiere vivir, que la España rural tiene grandes atractivos y es allí donde puede desarrollar mejor su proyecto de vida.

MARIANO RAJOY BREY
PRESIDENTE DEL GOBIERNO

PRESURA
PRESIDENTE
DEL GOBIERNO



Hay múltiples sectores económicos que pueden convertir esta ilusión en una realidad. Tenemos la agricultura, con todas sus posibilidades, incluida la agroecología, terrenos en los que España es una de las grandes potencias mundiales; la industria forestal, con enormes extensiones de terreno susceptibles de ser trabajadas de modo sostenible; el turismo rural y el turismo de aventura, que viven años años de constante crecimiento; las energías renovables, la vivienda rural como posible segunda vivienda, y también la reivindicación del patrimonio histórico y artístico con el que cuentan los pueblos de España.

Sois una España llena de muchas cosas, llena de talento, de trabajo y de esfuerzo, llena de oportunidades. Sois una España llena de posibilidades, al territorio, y repleta también de ilusiones y de proyectos, de esperanzas y de sueños.

Vuestra causa importa al Gobierno de España y a las distintas Administraciones Públicas. Precisamente por eso, una de las principales conclusiones de la VI Conferencia de Presidentes, celebrada en enero de este año, fue la de poner en marcha el nuevo Comisionado del Ejecutivo para el Reto Demográfico. El Comisionado es una comisionada, es Edelmira Barreiro, y tiene el encargo de elaborar la primera Estrategia Nacional en este ámbito y de impulsar su ejecución. Coordina un grupo de trabajo integrado por nueve Ministerios, Comunidades Autónomas y Ayuntamientos (representados a través de la Federación Española de Municipios y Provincias), que ya ha empezado a trabajar.

Vuestra iniciativa tiene otro apoyo fundamental, que es nuestra pertenencia a la Unión Europea.

La Agricultura y el mundo rural tienen una importancia capital en Bruselas, porque la PAC (Política Agraria Común) es parte esencial del alma europea.

En la España de este siglo XXI, podemos contar con importantísimas herramientas para ganar la batalla al aislamiento: hemos invertido en magníficas infraestructuras, y estamos en condiciones de aprovechar el impulso de los avances tecnológicos y las nuevas fuentes de energía. Nuestro país disfruta de unas vías de comunicación excepcionales por carretera y ferrocarril que reducen las distancias entre pueblos, entre paisajes y entre españoles. Contamos también con una magnífica red energética que permite que la energía llegue a todos los hogares y a todas las empresas. Y también con un avance imparable en materia de digitalización, donde hemos hecho grandes esfuerzos. Estamos trabajando para que la brecha entre la España urbana y la rural sea cada vez menor también en conexión digital, para que el acceso a internet, en todos los lugares y pueblos de España, sea lo más rápido, eficaz y cómodo posible. Y en esto, como en otras muchas cosas, avanzamos entre los líderes de Europa.

Esta Primera Feria Nacional para la Repoblación tendrá su sede en Soria, en el corazón de la España rural. Soria es Historia de España y es también símbolo de la voluntad de nuestra nación de permanecer como un país cohesionado, en el que las oportunidades y el futuro deben llegar a todos los españoles, vivan donde vivan, para que vivan donde quieran vivir.



**HAY MÚLTIPLES SECTORES
ECONÓMICOS QUE PUEDEN
CONVERTIR ESTA ILUSIÓN EN UNA
REALIDAD.**